

Fernando Hugo Castellanos Barquín
 Director General de Minería
 Dirección General de Minería
 Ministerio de Energía y Minas
 Su Despacho

Señor Director:

Por este medio, me dirijo a usted con el propósito de dar cumplimiento a la Cláusula Octava del Contrato Número DGM-17-2014 celebrado entre la Dirección General de Minería y mi persona para la prestación de servicios técnicos bajo el renglón 029, por lo cual me permito presentar el informe mensual de actividades desarrolladas en el periodo del 01 al 31 de agosto del 2014, siendo las que a continuación describo:

<p>SEMANA 1</p>	<ul style="list-style-type: none"> • Se prestó apoyo técnico y logístico al área de Coordinación Interinstitucional, para atender la reunión de seguimiento a la articulación con la Secretaría de Seguridad Alimentaria y Nutricional -SESAN- para implementar los proyectos piloto del Programa Cultivando Agua Buena -CAB-. • Se brindó apoyo técnico al área de Asesoría, en la recopilación de información de la convocatoria de la Organización de Estados Americanos -OEA-, Departamento de Desarrollo Sostenible para el proyecto "Comunidades Sostenibles en Centroamérica y el Caribe Segunda Fase". • Se brindó apoyo técnico y logístico al área de Coordinación Interinstitucional para atender reuniones de seguimiento para la implementación del Programa Cultivando Agua Buena, con representantes del sector empresarial.
<p>SEMANA 2</p>	<ul style="list-style-type: none"> • Se brindó apoyo técnico al área de Coordinación Interinstitucional, en la reunión de seguimiento para la implementación del programa Cultivando Agua Buena -CAB- en Guatemala, con el equipo técnico del VDS. • Se prestó apoyo logístico en la preparación de la reunión técnica que se realizó con representantes de Corporación Multi inversiones, para dar seguimiento a las acciones a implementar con el Programa Cultivando Agua Buena. • Se brindó apoyo técnico y logístico al área de Coordinación Interinstitucional para atender la reunión con representantes técnicos del Instituto Nacional de Electrificación -INDE- y el equipo técnico del VDS, con el objeto de dar seguimiento a las acciones a implementar en el Proyecto Piloto del Programa Cultivando Agua Buena.
<p>SEMANA 3</p>	<ul style="list-style-type: none"> • Se brindó apoyo técnico al área de Coordinación Interinstitucional en la reunión de coordinación con instancias de gobierno como MARN, MAGA, MINEDUC, MINEX, SEGEPLAN, MSPAS, SESAN, MINFIN para proyectos de desarrollo sostenible. • Se brindó apoyo técnico al área de Asesoría, en la revisión e integración de las



	<p>Observaciones y Comentarios a las Propuestas de Gestión e Inclusión Social de Proyectos Hidroeléctricos en Guatemala realizada por la Universidad Rafael Landívar -URL-.</p> <ul style="list-style-type: none"> • Se prestó apoyo técnico al área de Políticas Públicas en la recopilación de información de apoyo, para asistir a las reuniones de seguimiento para la definición de propuesta temática para el impulso del Diplomado en Derechos Humanos y Desarrollo Sostenible, en coordinación con el Ministerio de Agricultura y COPREDEH.
SEMANA 4	<ul style="list-style-type: none"> • Se brindó apoyo técnico en la preparación de documentos de soporte para diversas reuniones, con representantes del sector empresarial donde se abordaron temas vinculados con el programa Cultivando Agua Buena. • Se prestó apoyo técnico en la preparación de la reunión del área de Coordinación Interinstitucional con el equipo técnico del VDS y representantes de entidades públicas y privadas, a fin de establecer los aspectos básicos de comunicación para el Programa Cultivando Agua Buena -CAB- en Guatemala. • Se prestó apoyo técnico y logístico a los asesores del Vice Ministerio de Desarrollo Sostenible a fin de participar en el diplomado "Derechos Humanos y Desarrollo Sostenible". • Se brindó apoyo técnico y logístico al área de Políticas Públicas para atender la convocatoria de la Comisión Presidencial contra la Discriminación y el Racismo contra los Pueblos Indígenas en Guatemala CODISRA, en el marco del Día Nacional e Internacional de los pueblos Indígenas al Acto protocolario de presentación oficial de la Política Pública para la Convivencia y la Eliminación del Racismo y la Discriminación Racial, Acuerdo Gubernativo 143-2014.

Atentamente,


 Elsa Magnolia Vásquez A.
 DPI No.: 2587 59208 0114

Vo.Bo.: 
 Ivánora Ancheña Alvarado
 Viceministra de Desarrollo Sostenible



Aprobado: 
 Fernando Hugo Castellanos Baquín
 Director General de Minería



